

Dans la perspective d'enrichir les connaissances des élèves de la classe relais D10 sur la biodiversité et la protection de l'environnement, une ruche a été installée vendredi 30 avril 2021 sur le toit du collège les Cités Unies de Combs la Ville.



L'installation de cette première ruche permettra aux élèves de se sensibiliser à la protection des abeilles et d'approcher le métier d'apiculteur en participant avec lui aux visites mensuelles de leur habitat. Ils pourront participer aux récoltes et à la mise en pot de miel. Ils découvriront le matériel utilisé et apprendront également à connaître les fleurs et autres plantes mellifères appréciées de nos petites butineuses.

Les élèves effectuant les visites du rucher seront protégés d'une combinaison d'apiculteur intégrale et d'une paire de gants et devront impérativement suivre les directives de l'apiculteur qui les encadrera.



L'aventure commence dare-dare !

L'abeille n'est pas un animal agressif par nature et ne pense qu'à travailler pour faire vivre la ruche où elle exerce durant sa courte vie plusieurs « métiers ». Ce n'est pas elle qui viendra piquer pour rien. Néanmoins, elle peut parfois avoir une attitude belliqueuse lorsqu'elle se sent menacée.



La ruche de la classe
relais est arrivée

Je m'appelle
BEE HAPPY

Vendredi 30
avril 2021